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1 Bachputzete 
Am 14. April haben wir in Reinerzau an Bachputzete teilgenommen. An dieser Stelle 
noch mal ein herzliches Dankeschön an alle die geholfen haben. 

2 Fischerfest 
Unser diesjähriges Fischerfest findet am Sonntag, den 01.7. statt, bitte merkt Euch den 
Termin vor.  
Weitere Termine von Festen der umliegenden Vereine sind: 
06. Mai  Betzweiler 
17. Mai  Freudenstadt / Christophstal 
20. Mai  Lombach 
09. + 10 Juni  Wittendorf 
16.+17. Juni  Baiersbronn 
07+08. Juli   Fürnsal 
22. Juli  Schönmünzach 
12. August  Glatten 

3 WKK 
Wir sind in Berufung gegangen, der nächste Termin ist am Dienstag, 12.6. um 14.00 am 
Oberlandesgericht Stuttgart. 

4 Vereinsmeisterschaft 
Ist an Fronleichnam, dies ist der 07. Juni. Beginn ist um 8.00 Uhr, es dürfen 5 Fische 
gefangen werden, es zählt das Gesamtgewicht. Die Jugendmeisterschaft findet am 
gleichen Tag statt. 
Pokale besorgt Wilhelm Wössner, das Essen macht unser Hüttenwart, es gibt Schnitzel. 
Gunda und Bärbel machen einen Kuchen für nachmittags. 

5 Jahreskarten 
Für das Jahr 2011 wurden keine Jahreskarten ausgegeben. 

6 Jugendwart 
Das nächste Jugendfischen ist die Vereinsmeisterschaft am 7.6. 

7 Hüttenwart 
Der Hüttenwart hat die Küche und die Toiletten renoviert, es gefällt den Mitgliedern gut. 
Wir haben eine neue Spülmaschine, die Bedienung wird erklärt. Im Sommer müssen wir 
die Hütte neu streichen, Roland Haid stellt uns für vorne ein Gerüst, hinten reicht eine 
Leiter zum Streichen. Im Ausschuss wird über die neue Farbe der Hütte beraten 
werden. Der Hüttenwart besorgt bis dahin Farbmuster und klärt ab, mit welchen Farben 
die Hütte gestrichen werden kann. 
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8 Sonstiges / Anfragen / Verschiedenes 

 Gemeindefest Reinerzau am 10.6. 
Wir wurden von der Kirchengemeinde angefragt, ob wir am Gemeindefest ein Spiel 
durchführen würden. Wir haben ein Glücksrad und ein Angelspiel, wir werden dies 
so weitergeben und fragen ob dies ok ist. Falls ja, dann würden wir die Jungfischer 
fragen ob sie die Spiele betreuen können. 

 Johannes Rittmann wird vor seinem Dienst (20.5.) mit dem Rasentraktor mähen, er 
wird sich mit Michael Schwientek in Verbindung setzen, dieser mäht dann mit der 
Motorsense um die Bänke. 

 Zulauf vom Spittelbauer 
Das Zulaufrohr ist mittlerweile völlig unterspült, wir müssen den Zulauf richten. Alois 
und Thomas werden dies erledigen. 

 Ausflug 
Wilhelm Wössner fragt an ob wir dieses Jahr einen Ausflug machen. Die Resonanz 
ist nicht besonders groß. 

 

9 Ausschuss 
Am 31.5.2012 findet um 20.00h eine Ausschusssitzung in der Fischerhütte statt. 

10 Nächster Info 
Ist am Samstag, den 02. Juni 2012 um 20.00 Uhr in der Fischerhütte. 

 
Ende der Versammlung : 21.

00
Uhr 

Für die Richtigkeit  
 
 
 
 
 
  1. Vorsitzender     Schriftführerin 
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1. Ausschusssitzung 
Am 31.05. fand in der Fischerhütte eine Sitzung der Vorstandschaft statt. Thomas 
Arnold informiert die Versammlung über die dort gefassten Beschlüsse, dies sind 
die Farbe mit der die Fischerhütte neu gestrichen werden wird sowie die Preise 
am Fischerfest. 

2. Fischerfest 
Unser diesjähriges Fischerfest findet am Sonntag, den 01.7. statt. Am Samstag, 
den 30.6. findet ab 8.00 ein Arbeitseinsatz für alle Mitglieder statt, bei dem wir das 
Fest vorbereiten werden. 
Die zu tätigen Einkäufe und Aufgaben werden besprochen, entsprechende 
Ausdrucke hat der Vorstand bereits mitgebracht. 
Für die Mitglieder wird es wieder Verzehrbons vom Verein geben. 

3. Vereinsmeisterschaft 
Ist an Fronleichnam, dies ist der 07. Juni. Beginn ist um 8.00 Uhr, es dürfen 5 
Fische gefangen werden, es zählt das Gesamtgewicht. Die Jugendmeisterschaft 
findet am gleichen Tag statt. 
Pokale besorgt Wilhelm Wössner, das Essen macht unser Hüttenwart, es gibt 
Schnitzel. Gunda und Bärbel machen einen Kuchen für nachmittags. 

4. Gewässerwart 
Im Frühjahr waren wieder einige Forellen verendet. Eine Messung der 
Wasserqualität ergab, dass der Sauerstoffgehalt zu gering war. Eine 
Vergleichsmessung im Bach ergab für den Sauerstoffgehalt gute Werte. 
Daraufhin wurde der Weiher fast komplett abgelassen und wieder neu befüllt. Der 
Gewässerwart hat danach drei mal eine Wassermessung durchgeführt, die Werte 
sind wieder in Ordnung. Eine Ursache hierfür konnte nicht festgestellt werden. Als 
erstes wollen wir beim Besatz darauf achten, dass ein Austausch des Wassers 
zur Akklimatisierung der Fische erfolgt. Achim Sauer wird dies bei der nächsten 
Bestellung berücksichtigen. 

5. Jugendwart 
Das nächste Jugendfischen ist die Vereinsmeisterschaft am 7.6., danach trifft sich 
die Jugend am Samstag, den 16. Juni wieder zum Fischen. Start ist auch hier um 
8.00h. 
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6. Hüttenwart 
Durch den leichten optischen Schaden haben wir einen Nachlass von 480,-€ 
erhalten, so dass uns die Maschine nun rund 2000,-€ gekostet hat. 
Die Hütte muss außen einen neuen Anstrich erhalten. Im Ausschuss wurde 
beschlossen, die Farbe RAL3005 weinrot zu verwenden. Roland Haid wird die 
Farbe besorgen, das Gerüst stellen und eventuell schadhafte Bretter 
austauschen. Der Anstrich sollte entweder bis zum Fischerfest erledigt sein oder 
aber erst danach in Angriff genommen werden. Die Versammlung beschliesst, 
dass dies erst nach dem Fest in Angriff genommen werden wird. 

7. Sonstiges - Anfragen - Verschiedenes 
 Hans Knebel regt an, die Dachrinne hinter der Hütte zu richten, wenn es 

regnet, läuft das Wasser aus der Rinne raus. 
 

8. Nächster Info 
Ist am Samstag, den 07. Juli um 20.00 Uhr in der Fischerhütte. 

 

 
Ende der Versammlung : 21.

00
Uhr 

Für die Richtigkeit  
 
 
 
 
 
 

 1. Vorsitzender     Schriftführerin 
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1. Vereinsmeisterschaft 
Unsere diesjährige Vereinsmeisterschaft fand an Fronleichnam statt. Bei den 
Damen konnte sich Klara Schatz mit einer Forelle von über 3 kg durchsetzen. Bei 
der Jugend war Finn Schweizer erfolgreich und bei den Herren ist Johannes 
Rittmann unser diesjähriger Vereinsmeister. Der zweite Vorstand dankt den 
Kuchenspendern sowie dem Hüttenwart für die gute Bewirtung bei unserer 
Meisterschaft. 

2. Fischerfest 
Unser Fischfest am 01. Juli war gut besucht. Wir hatten 44 Einzelfischer (2011 
waren es 45) und 16 Mannschaften (2011: 19). Außer dem Wetter hatten wir alles 
gut im Griff. Zum Umsatz kann der Kassier sicher mehr sagen. 

3. WKK 
Thomas und Roland waren am 12. Juni in Stuttgart vor dem Oberlandesgericht  
um in Sachen Fischsterben zu verhandeln. Im Gegensatz zum Landgericht in 
Rottweil sieht das Oberlandesgericht durchaus Verantwortung beim WKK für das 
Fischsterben und bot wiederum einen Vergleich an. Die anwesenden 
Geschäftsführer vom WKK haben den Vergleich unter Vorbehalt angenommen, 
die letzte Entscheidung liegt bei den elf Bürgermeistern der Mitgliedsgemeinden. 
Das Gericht hat eine Frist bis zum 29. Juli gesetzt, bis dahin muss sich der WKK 
äußern. Sollte der Vergleich angenommen werden, so stehen uns 7.000,- Euro 
Schadensersatz zu! 

4. Jugendwart 
Unsere Jugend war heute bei der Jungfischerolympiade in Fürnsal und hat dabei 
die Platzierungen 1, 4, 6, 7 und 9 gemacht. Herzlichen Glückwunsch! 

5. Kassier 
Der Kassier berichtet vom Fischerfest, wir haben einen Gesamtumsatz von 
1791,59€ gemacht, dies sind 65,-€ mehr als im letzten Jahr. Die Angelkarten 
ergaben einen Umsatz von 768,-€, im Zelt und in der Hütte belief sich der Umsatz 
auf 1023,59€ 

6. Nächster Info 
Der nächste Info findet am Samstag, den 08. September um 19.00 Uhr statt. Der 
erste und zweite Vorstand laden zum Essen ein. 

Ende der Versammlung: 20.30 Uhr 
 
 
Für die Richtigkeit 
    Roland Brückner    Thomas Arnold 
    2. Vorsitzender    1. Vorsitzender 
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1. WKK 
Der WKK hat beim OLG die Einreichung neuer Unterlagen angekündigt, ob diese 
für das Verfahren zugelassen werden wird vom OLG geprüft. Aus diesem Grund 
wird der Verkündungstermin auf den 02.10.2012, 14.00 h verlegt. Bis zum 18.9. 
müssen wir dem Gericht mitteilen, ob und zu welchen Bedingungen wir dem 
Vergleich zustimmen werden. Wir werden dem Vergleich zustimmen, fordern nun 
zusätzlich eine Verzinsung des Vergleichsbetrages von 7.000,-€ ab dem 
31.7.2012. 

2. Oberwinden 
Wir fahren dieses Jahr nach Oberwinden zum Freundschaftsfischen. 
Terminvorschlag aus dem Elztal ist Samstag der 6. Oktober. Wir treffen uns um 
8.00h in Schenkenzell am Bahnhof zur gemeinsamen Anfahrt. 

3. Baiersbronn 
Die Angelfreunde aus Baiersbronn kommen dieses Jahr zu uns, Terminvorschlag 
ist Sonntag, der 21.Oktober. Winfried kocht einen Zwiebelrostbraten. Klärle und 
Gunda machen einen Kuchen. 

4. Treffen der Vorstände 
Am 27.10. findet in der Hütte das Vorstandstreffen der umliegenden Vereine statt. 
Winfried sorgt für ein Vesper, Elsbeth hilft ihm bei der Bewirtung. Beginn ist um 
19.00h. 

5. Weihnachtsfeier 
Unsere diesjährige Weihnachtsfeier. Findet am Samstag, den 8. Dezember in der 
Schwanen-Post in Alpirsbach statt. Die Einladungen hierzu werden rechtzeitig 
verschickt. 

6. Anfragen / Verschiedenes 

 Arbeitseinsatz 
am 13.10. treffen wir uns um 8.00h zu einem Arbeitseinsatz, wir machen 
Hecken und Bäume weg und mähen den Rasen 

 

7. Nächster Info 
Der nächste Info findet am Samstag, den 13. Oktober um 19.00 Uhr statt, Alois und 
Elsbeth laden zum Essen ein. 

Ende der Versammlung : 21.00Uhr 
Für die Richtigkeit 

 
  1. Vorsitzender     Schriftführerin 
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1. WKK 
Am 6.11. findet in Stuttgart ein weiterer Verhandlungstermin vor dem Oberlandes 
in Stuttgart. Dabei soll weiter der Sachverhalt geklärt werden, das Gericht möchte 
einen Güteversuch erreichen. Thomas und Roland werden (wieder einmal) 
hinfahren. 

2. Oberwinden 
Wir waren am 6. Oktober in Oberwinden und haben einen schönen Tag erlebt. 
Leider war es uns nicht vergönnt, den Pokal mit nach Alpirsbach zu nehmen. 
Thomas hat Bilder gemacht und auf der Homepage präsentiert. Diese wurde den 
anwesenden Mitgliedern gezeigt. 

3. Arbeitseinsatz 
Der heutige Einsatz war gut besucht, wir haben einige Bäume umgesägt, es ist 
wieder Licht um unseren Birkenweiher. Am kommenden Samstag findet nochmals 
ein Arbeitseinsatz statt, wir machen nochmal Hecken weg. Der Einsatz findet nur 
bei gutem Wetter statt. 

4. Besuch der Baiersbronner Angelfreunde 
Am Sonntag, 21.10. kommen die Angler aus dem Murgtal zu Besuch. Eine Woche 
vorher teilen Sie uns mit, wie viele zum Angeln nach Reinerzau kommen werden. 
Winfried verwöhnt uns an diesem Tag mit einem Zwiebelrostbraten mit Spätzle und 
Salat. 
Einen Kuchen backen Gunda und Klärle. Wir treffen uns um 9.00h am 
Birkenweiher.  

5. Treffen der Vorstände 
Eine Woche später am Samstag, den 27. 10. findet in der Fischerhütte in 
Reinerzau das Treffen der Vorstände statt. Winfried macht eine Vesperplatte, 
Elsbeth wird ihn beim Wirten unterstützen. Beginn ist um 19.00h. 

6. Weihnachtsfeier 
Unsere diesjährige Weihnachtsfeier findet am Samstag, den 8. Dezember im 
Gasthof Schwanen-Post in Alpirsbach statt. Die Einladungen werden rechtzeitig 
verendet. Es wird eine Tombola geben, nähere Infos kommen mit der Einladung. 

7. Jugendwart 
Nächstes Jugendfischen ist das Pokalfischen mit den Baiersbronnern am 21.10. 
Der Jugendwart lädt die Jugend ein! 

8. Hüttenwart 
Winfried wünscht sich einen Lampe über dem Tisch neben dem Ofen, wenn es ein 
Büffet gibt, ist es etwas dunkel. Wilhelm wird dies bis zum 27.10. erledigen, dort ist 
das nächste Buffet im Rahmen des Vorständestammtisches. 
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9. Anfragen / Verschiedenes 

 Drainage im Graben entlang des Weihers 
Michael Schwientek regt an, dass im Graben entlang des Weihers ein 
Drainagerohr verlegt werden sollte. Die Wiese ist sehr nass, beim Mähen 
sinkt man regelmäßig ein. Wir werden dies im nächsten Jahr in Angriff 
nehmen. 

 Alois fragt nach, wann der Einlauf vom Spittelbauer her gerichtet wird, hier 
fließt seit längerem kein Wasser mehr in den See. Im Frühjahr werden wir 
dies in Angriff nehmen. 

 
Ende der Versammlung : 21.00Uhr 
Für die Richtigkeit 

 
  1. Vorsitzender     Schriftführerin 
 


